

An ein fernes Ufer
wird die Seele getragen,
doch unsere Gedanken
finden den Weg dorthin.



In stiller Trauer, aber auch in Dankbarkeit für alles, geben wir
die traurige Nachricht, dass unsere gute Mutter, Frau

Martha Mayer geb. Kasper

am Dienstag, dem 04. Juni 2024 im 76. Lebensjahr, nach
langer Krankheit, für immer friedlich eingeschlafen ist.

Es besteht die Möglichkeit, sich von Martha am

Donnerstag, dem 20. Juni 2024
von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr

in der Aufbahrungshalle des städtischen Friedhofes Hollabrunn
zu verabschieden.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

In liebevoller Erinnerung

Roman und Martin
Söhne

Im Namen aller Verwandten.

